

# Molières. Remarquable dynamisme au Cyclo Sport



lundi 08 décembre 2025, Sainte Elfie



Une assemblée attentive lors du bilan annuel. DDM Pierre Combalbert Publié le 08/12/2025 à 05:14

## Correspondant de la rédaction du Tarn-et-Garonne

L'assemblée générale du Molières Cyclo Sport s'est tenue à Puycornet le vendredi 28 novembre en présence de Pascal Barou du comité départemental de cyclotourisme, Valérie Hébral, maire de Molières, Jean-Michel Prayssac, maire de Puycornet, Guy Guinouinet, représentant la mairie de Labarthe, et Nicolas Bigot, de la société Coffrages France, partenaire du club.

Le président Pierrick Sevin a chaleureusement remercié les représentants des municipalités et les partenaires. En 2025, le club a vu ses effectifs augmenter. Bien que restant une petite structure, le Molières Cyclo Sport continue d'afficher un dynamisme remarquable. Tout au long de l'année, des sorties hebdomadaires ont été proposées, avec deux groupes permettant à chacun de rouler à son rythme. Les licenciés se sont également distingués par leur forte participation aux randonnées organisées par les clubs voisins.

Parmi les temps forts de l'année, citons un séjour dans les Cévennes en mai, puis à Limoux en juillet pour la cyclo montagnarde des Pyrénées audoises. Certains membres ont aussi eu la chance d'encourager les coureurs du Tour de France à l'Altiport de Peyragudes et à Superbagnères. Plusieurs licenciés ont même dépassé les 10 000 kilomètres parcourus depuis le début de l'année.

Dans son rapport moral, Pierrick Sevin a souligné le plaisir de se retrouver pour partager efforts et convivialité. À noter en 2025 : chaque licencié s'est vu offrir un nouveau maillot aux couleurs du club.

Du côté institutionnel, Pascal Barou a salué le rôle reconnu et apprécié du club au niveau départemental. Il encourage une plus forte participation féminine. Une journée de sécurité sera proposée au niveau départemental pour identifier quelques points routiers particulièrement dangereux pour les déplacements doux, et essayer avec les collectivités locales de les supprimer. Il a également rappelé que la FFCT propose un challenge national adapté à la taille des clubs, dans lequel le Molières Cyclo Sport peut faire valoir ses atouts.

L'assemblée générale a aussi été l'occasion de se projeter vers l'avenir. En 2026, le club organisera un Point Café le 22 février à Labarthe, puis la randonnée du Bas Quercy le 13 septembre avec un départ de Molières et un ravitaillement à Puycornet. Plusieurs séjours seront proposés au premier trimestre, certains membres participeront au Voyage Itinérant du comité départemental en juin.

Les maillots blanc et rouge continueront de silloner les routes de la région en 2026, témoignant du dynamisme et de la passion qui animent le Molières Cyclo Sport.

DDM Pierre Combalbert